

- 2 -

Afin de pouvoir répondre immédiatement aux besoins financiers qu'entraîne le lancement de l'opération GANUPT, M. Clark a remis le vendredi le 24 février au représentant spécial pour la Namibie du secrétaire général, M. Martti Ahtisaari, un chèque de 11,9 millions de dollars canadiens (10 millions de dollars US); il s'agit d'un paiement anticipé de la majeure partie de la cotisation globale que le Canada devra verser. Le Canada était le premier pays à verser une part de sa cotisation au GANUPT.

- 30 -